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令和４年度第１２回沼田市教育委員会会議録

１ 期日

令和５年１月１８日（水）

２ 場所

テラス沼田庁議室

３ 出席者

竹之内篤教育長、髙橋昭紀委員、中村春夫委員、永井和恵委員、武藤英子委員

４ 沼田市教育委員会会議規則第１９条第３号による出席者

北澤昇教育部長、横山隆一教育総務課長、角田巧学校教育課長、小野利明生涯

学習課長、角田浩文化財保護課長、鶴淵佳秀スポーツ振興課長、川端正志教育

総務課長補佐

５ 開会宣言（午前９時３０分）

６ 会議録の承認

７ 日程第１ 会期の決定

会期は、１月１８日の一日と決定

８ 日程第２ 会議録署名委員の指名

教育長が永井和恵委員を指名

９ 日程第３ 教育長報告

（教育長）

令和４年度も残り２か月半になった。学校は、冬季休業中の大きな事故等も

なく、順調に三学期のスタートを切ることができた。新型コロナとインフル

エンザの同時流行が懸念されているが、今のところ、インフルエンザは数校

で発生しているものの、流行の域には至っていない。

１月８日に行われた「沼田市二十歳を祝う会」では、教育委員の皆様にも大

変お世話になった。成人年齢の引下げに伴い、名称と内容を変更しての実施

となったが、落ち着いた雰囲気の中で実施できたと感じている。出席率は７

４．８％と、昨年度と比較して５％ほど減少したが、男性の出席率が下がっ

たことが要因となっている。

１月１３日に行われた「沼田市いじめ防止子ども会議」でもお世話になった。



- 2 -

昨年度に引き続きオンライン開催となった。班別協議の充実が昨年度からの

課題であったが、話し合い形式の工夫や関係者の協力により、無事開催でき

たことに感謝申し上げる。

１月の定例校長会の指示伝達について報告したい。

○１２月議会の一般質問で、特に学校にお願いすることについて

・校則の見直しや部活動における主体的な活動の実現について

・算数セットなどの市費購入と制服などのリユースについて

○生徒指導の充実について

・いじめへの対応について

・登下校等の安全確保について

○人事管理について

・人事に関する情報の迅速な伝達について

・教職員の在校等時間の管理について

（髙橋委員）

生涯学習課の皆さんには「沼田市二十歳を祝う会」について感謝したい。

素晴らしい会であった。

校庭等の学校体育施設の開放については、引き続き近隣の理解を得ながら

運用していただきたい。

「沼田市いじめ防止子ども会議」をオンラインで実施したが、小学校高学

年くらいから一緒に視聴できると、児童にも理解が進むのではないかと感

じた。

（中村委員）

「沼田市二十歳を祝う会」については、スタッフにご苦労様と申し上げた

い。手九野太鼓の息の合った躍動感のある演奏も素晴らしかった。

「新春の集い」の篠笛の音色に明るい年を願った。

「沼田市いじめ防止子ども会議」の関係は、髙橋委員と同じく、在校生も

視聴できると良いと思った。子供たちのパソコンの使い方も上達し、成長

しているように感じた。

（永井委員）

市の広報誌が、２年連続でコンクールで１位になった。皆さんの取組がそ

こに表れていると感じた。

（武藤委員）

「沼田市二十歳を祝う会」については、思っていた以上に静かで厳かであ

り、驚きを感じた。

「沼田市いじめ防止子ども会議」については、低学年まで伝わるような方

法が取れれば、もっといじめ防止について周知できるのではないかと感じ

た。

（教育部長）

教育委員の皆様からいただいた意見は、参考にするとともに、今後、検討さ

せていただきたい。
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（教育部長）

・小中学校等における新型コロナウイルス感染症及びインフルエンザの感染状

況について

・次回開催日

次回開催を、令和５年２月１７日（金）午前１０時３０分から予定

令和５年２月１７日（金）午前９時３０分から、総合教育会議を予定

（教育総務課長）

・沼田中学校屋内運動場及び升形小学校北校舎改修工事に係る入札日程等につ

いて

・２月の主な行事予定について

・令和５年度教育委員会開催年間スケジュールについて

学校教育課報告事項１の前に、県費負担教職員の指導措置についてを、沼田市

教育委員会会議規則第１４条第１項の規定により、会議を非公開とすることに

ついて教育長から発議され、同条第２項の規定により討論を行わないで可否の

決定を諮り、全会一致で発議のとおり非公開と決定

（教育長）

暫時、休憩いたします。人事案件なので、生涯学習課長、文化財保護課長及

びスポーツ振興課長は退席願います。

生涯学習課長、文化財保護課長、スポーツ振興課長 退室

（教育長）

休憩前に引き続き、会議を開きます。

（学校教育課長）

・県費負担教職員の指導措置について

（教育長）

暫時、休憩いたします。

生涯学習課長、文化財保護課長、スポーツ振興課長 入室

（教育長）

休憩前に引き続き、会議を開きます。

（学校教育課長）

・第２回学校経営ヒアリング（教育委員会訪問）について

・沼田市教育研究所事業（修了式及び成果発表会）について

・小中学校卒業式の立会いについて
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（教育長）

今年度の卒業式については、主催者側である教育委員会も参加するべきとい

う考えの下、校長会協議会と相談をしたが、新型コロナウイルスの感染状況

を考慮して、一律に立会いのみの対応に決定した経過がある。よろしくお願

いしたい。

（生涯学習課長）

・令和５年沼田市二十歳を祝う会の結果について

・団体活動発表会について

・沼田市社会教育功労者等表彰式及び生涯学習講演会について

・利根沼田地域文化フェスティバルについて

（文化財保護課長）

・群馬県指定史跡奈良古墳群保存活用計画（素案）について

・生方記念文庫第３１回企画展について

・生方美智子氏逝去について

（スポーツ振興課長）

・第６９回沼田市民スキー大会について

・第２５回ぬまた駅伝大会について

10 日程第４ 議案第１６号 令和４年度沼田市小中学生学芸文化優秀表彰につい

て

議事の大要

当該年度、学芸文化関係において顕著な成績を収めた沼田市内の小中学生の活

躍を賞賛するとともに、当該児童生徒の更なる活躍を期して表彰する者につい

て議決を求めるもの

学校教育課長が議案書添付資料により説明

異議なく原案のとおり決定

11 閉会宣言（午前１０時１６分）


